



産業創造戦略会議で検討を 松島 義幸 議員

西予市における第一次産業への依存度は非常に高いものとなつてゐるが、その環境は厳しく、価格の低迷や高齢化により就業者数は年々減少しており、その歯止めが大きな課題となつてゐる。第一次産業活性化の一環として、海産物の高付加価値化を目指した食品加工場の設置等による加工業の振興が必要であると思つてゐるが、市長の考え方を伺いたい。

市長 これから期待される産業は、「3K(健康・福祉、環境、観光)プラス、バイオとIT」とも言われている。水産業海産物をこれら3Kと融合させ開発することで、これから成長する産業となりうるものであると思つてゐます。西予

市においては、消費者のニーズを的確かつ迅速につかみ、新しい水産加工品の開発で水産業の育成を図るべく、産業創造施設なで大いに有効利用して頂きたい。

市長 これで、西予市においては、消費者のニーズを的確かつ迅速につかみ、新しい水産加工品の開発で水産業の育成を図るべく、産業創造施設なで大いに有効利用して頂きたい。

市長 明浜地区では、少子高齢化が深刻な問題となつていて、新市建設計画に盛り込まれている西中学校跡地活用事業により、人福祉施設を誘致又は設置することで、高齢者福祉の充実が図れると共に、雇用の場が拡大され、若者の定住が見込まれるのであると考へておるが、市長の考え方を伺いたい。

市長 明浜西中学校の跡地利用についても伺いたい。
答申や国庫支出金の返還については、平成13年11月に答申を受け、合併協議会の市町村建設計画に「福祉

の考え方を伺いたい。
答申や国庫支出金の返還については、平成13年11月に答申を受け、合併協議会の市町村建設計画に「福祉

の考え方を伺いたい。
答申や国庫支出金の返還については、平成13年11月に答申を受け、合併協議会の市町村建設計画に「福祉

の考え方を伺いたい。
答申や国庫支出金の返還については、平成13年11月に答申を受け、合併協議会の市町村建設計画に「福祉

の考え方を伺いたい。

の考え方を伺いたい。
答申や国庫支出金の返還については、平成13年11月に答申を受け、合併協議会の市町村建設計画に「福祉

の考え方を伺いたい。

の考え方を伺いたい。</